

SOLO ESTÁN CONMIGO PORQUE SABEN QUE HICE CAMINAR A PEDRO EN EL MAR, PORQUE SANÉ Y ENDERECÉ AL JOROBADO.

ESCUELA DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de marzo de 2013  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SOLO ESTÁN CONMIGO PORQUE SABEN QUE YO HICE CAMINAR A PEDRO EN EL MAR, SOLO PORQUE YO CONVERTÍ EL AGUA EN VINO, SOLO PORQUE SANÉ Y ENDERECÉ AL JOROBADO, ESTÁN CONMIGO PORQUE LE DEVOLVÍ LA VISTA AL CIEGO, LO VOLVÍ VIDENTE.**

[20130331] Amados míos, la paz traigo para vosotros, el amor traigo para vosotros y la fuerza, la voluntad, el deseo traigo para cada uno de vosotros, para que así hayas emprendido el camino y compruebes para sí mismo lo valioso que es en esta Tierra. Amados hermanos, como siempre les he dicho, este es el momento, es la hora la cual vosotros estáis despertando. Procurad que tu despertamiento, ese despertamiento sea en la Ley de mi Padre, en la Ley de vuestro Padre que está en cada uno de vosotros, sí, hermanos míos.

Sigue fomentando para ti estos galardones sagrados, divinos y seguid luchando contra ti mismo, sabiendo que no es contra nadie, solo es contigo mismo. **Ha llegado el entendimiento que sois Creadores de vosotros, entonces buscad el restablecimiento, buscad todo para que tu estancia en este mundo sea fructífera, sea honorable, para que tu mundo terráqueo os les sienta como los amos, los verdaderos amos.** Hermanos míos, con este entendimiento que hoy tienes, que ya os se te ha entregado, porque he venido a despertar las mentes de donde están dormidas, a eso he venido para que vosotros comiences a caminar. Os digo entre vosotros, es mi hora a través de vosotros, es mi hora, dejen pues que Yo pueda vivir con vosotros, denme pues la morada suficiente, necesaria para que en tus postreros días Yo permanezca para siempre.

Hermanos amados, **este es tu momento de que podáis vosotros transformar todo vuestro lado negativo donde habéis andado y lo conviertas a esta Divina Ley y a este divino momento.** Hermanos, porque tienes mucho qué hacer en la tierra y Yo tengo tanto que darte, ya que vosotros eres como un niño aun de pecho que solamente la leche materna digiere. Pero es necesario que vos crezcáis, que vos se desarrollen y puedan ingerir, admitir, aceptar los elementos sazonados que es la gran sabiduría. He aquí, habiéndote ya embebido la sabiduría, pues es hora de caminar, de emprender tu misma misión, porque es tu misma misión.

Hermanos míos, **si vosotros solamente me escuchas, pero no ejecutas lo que Yo os te digo, de nada sirve. Es necesario convertir la palabra en hechos, así como una vez se convirtieron los hechos en palabras, hoy a vosotros les toca convertirla en hechos.** Hermanos míos, es por eso que te digo, que es tiempo para ti, oyentes míos, solamente acéptate, acéptate como un SER en este cuerpo y que estás desarrollando y has venido a desarrollar tu vida, a comprobarte a ti mismo, pero hoy conscientemente deben vosotros proseguir en vuestro camino. Todo esto no te lo dará nadie, no esperéis a nadie, ni te lamente de lo que se fue, ni estéis alegrados por lo que vosotros podéis alborear lo que buscas porque aún no ha llegado.

Céntrate en ti mismo y date cuenta que tú mismo eres el creador de todas las cosas. Si hoy no te entendieras y no entendieras tu interno Dios, esta es la hora de que vosotros te entiendas. Que si muchas veces habéis experimentado o habéis querido experimentar parte de lo que Yo os he

hablado contigo y no te ha salido, eso no dice que no es. Esto debe decirte que vosotros a través del tiempo ejecutaste como herramienta al otro lado de la vida. Porque vosotros estás llenos de no puedo, no creo que Yo pueda hacer las cosas, vosotros están llenos de aquella forma impura que solo el no, atrae el no y no ves el resultado que vosotros deseáis. Pero tómalo como un lavamiento, como una purificación y no te pierdas, no pierdas tu hilo de conexión ante un vida divina y sagrada.

Hermanos, este es el momento, esta es la hora y aquí tenéis que hacer todo, todo para que sepas que tú eres el SER PODEROSO sobre este cuerpo y sobre esta faz de la Tierra. ¿Porque, no es aquí donde vosotros tenéis todos los deberes?, ¿no es aquí donde vosotros hicisteis todas las cosas?, ¿no es aquí pues donde vosotros tenéis que cambiarlo todo para que tenga alegría tu alma, para que tengas alegría, hermanos míos? Por eso es necesario emprender tu camino de regreso al Padre. Hermanos, ¿no es aquí pues dónde estás careciendo de todo?, ¿pues no es aquí donde tienes que convertir la piedra en pan, la serpiente en pez?, ¿no es aquí donde tienes que convertir todo?, ¿no es aquí donde está la carencia en todo? Vosotros tienen que transformar la carencia en abundancia en todo, es aquí tu tarea. ¿No es aquí donde estás perdido vosotros?, ¿no es aquí donde les has hecho caso a vuestra mente, a que os gobierne ella y no vosotros?, ¿no tú que eres el creador?, ¿no te has visto separados entre vosotros y la mente? Pues te digo, **ya sabéis que la mente es tu hija y que está moldeada de acuerdo a tus deseos y hace las cosas porque vosotros lo ordenas.**

Pues todo esto, en todo esto es que vosotros deben darse cuenta de esa verdad que eres, pero vuélvete a la redención, vuélvete porque andas fuera del redil, porque andas haciendo las cosas que no son tuyas, porque te has olvidado de ti y solo vives con las cosas que están fuera de ti. Hermanos amados, Yo les digo **sumérjense y beban de este néctar divino de la vida y comiencen a realizar lo que haya que realizar en esta tierra, aun vosotros estando en este cuerpo.** Porque no seas como los demás vuestros hermanos, que esperan para hacer esperando la muerte, una muerte como las que aquí se cree. Y Yo te digo, que vosotros desde aquí ya eres el Cristo, eres la gran evolución, eres la gran integración, que ya eres todo. Ahora os falta reconocer en dónde están trabajando, porque no es que estás estático, no, es un constante hacer de vosotros. Porque vosotros, todos, toda mi amada y bendita humanidad solo cuenta lo que ha hecho con su materia, no lo que piensa con su mente y no lo que hace su alma, y este es el error de todos vosotros mis hermanos.

**Ahora que estamos juntos, ahora que estoy aquí contigo nuevamente como espíritu y verdad, como el SER indestructible, inacabable, como el SER que es siempre inmortal. Yo les digo, vengan a Mí, pero venir a Mí es hacer las cosas que Yo os he hecho.** Yo les dije que más que eso tendrás que hacer vosotros para liberarte de este mundo. Porque vosotros has creído ser más carne que espíritu y es por eso que tienes todo hecho en el lado negativo. Ahora Yo os invito a mi Reino, Yo os les invito a mi Reino, pero esto consiste poseer el amor, la paz, la humildad. Esto consiste en reunir todos tus elementos y cambiarlos y vivir solo aquí. Porque vosotros, al amor lo hiciste desamor, a la paz la hiciste bullicio, a la sabiduría la hiciste ignorancia, a la opulencia la hiciste pobreza y así sucesivamente están vosotros. Ahora a vosotros les llamo, les digo sométanse, tienen que sentir el cambio para saber que estás cambiando, tienes que hacer las cosas para decir que estás conmigo.

Hermanos míos, y para que seas defensor de la vida espiritual ante este mundo, pues tenéis que demostrar las cosas como SER que son a este mundo. Tienen que volverle todo a este mundo, volverle la tranquilidad, el amor, la sanidad, volverle todo porque es vuestra casa. **Este mundo es vuestra casa, es a semejanza del cuerpo que hoy vosotros tenéis, porque este cuerpo que tenéis hoy solo es un instrumento para distinguirse el uno y el otro y para que vosotros vinieses a ser bueno o malo, lo que vos hayas querido hacer, pero son SERES, son espíritus encarnados que tienes una misión propia, nadie ha puesto misión sobre vosotros. Cada una de vuestras misiones es tuya, es porque así lo habéis dictaminado en tu SER.**

Por eso os digo, Yo vengo a aclarar tu mente, tu alma, ya que estás en penumbras, ya que estás durmiendo en despoblado. Hermanos míos, pero esto es necesario hacerlo para que digáis con todo tu amor, con toda tu verdad y con toda tu vida, hay un mundo nuevo dentro de este mundo. Y Yo te digo, hay un mundo nuevo dentro de tu conciencia, de tu cuerpo. Amados hermanos, pero vosotros sigues viviendo en el lado opuesto y le das merito a aquello, porque dices que no sois

hermanos y lo son, Os digo, dices que no son, no te lo digo con palabras, te hablo de que así lo expresas, de hablo de ese expresarte, de ese distinguirse que haces entre vosotros. Tu hermano, como vosotros, solo viven ahí metidos, sumergidos en esos estados.

Hermanos míos, y si estás aquí, si has venido aquí con este entusiasmo de seguir observándote en tu vida, Yo te digo, bendito eres. Hermanos, **vosotros que estáis aquí, por vosotros me intereso en este momento y vosotros tenéis que demostrar nuestra estancia, tenéis que demostrar que vives conmigo y Yo contigo, tenéis que demostrar vuestra valía, tenéis que demostrarlo, porque hoy no es de predicar mi palabra, a vosotros no les mando a predicar.** A mis Discípulos de aquéllos más de dos mil años los mandé, porque era el momento, a través de ellos, de esparcir las nuevas ante este mundo, ante la humanidad. Hoy hasta un niño conoce la palabra, hasta un niño pone la palabra escrita sobre sus brazos, pero como vosotros también solo la cargan, solo la dicen, solo rezan mis palabras, pero no las convierten. Porque vosotros tenéis que saber que tienes que convertir mi palabra. Hoy en ti, convierte la palabra en hechos, deja que la palabra se convierta en hechos a través de tu corazón.

Porque lo que os dije en aquel tiempo, es que vosotros estabas en el lado opuesto y que debías convertirla otra vez, debías vosotros que en tu alma existiera el alma pura, el alma, el amor, la paz, la concordia, la misericordia, la opulencia, la gran sabiduría. Esto es, mis bien amados, y esto es lo que hoy Yo les digo a vosotros. Hermanos, todos vosotros que estáis conmigo en estos momentos, redímanse y láncese a sí mismos a comprobar que Yo Soy con vosotros. No busques lugares, no busques nada, solo tienes que saber, que sentir que estáis aquí y que estáis en esta tierra, y que en esta Tierra os hace falta todo y que vosotros tenéis que hacer todo para limpiar tus pecados, para limpiar tus errores, para salir de esos estados, porque vosotros tenéis que salir de esos estados y salir es hacer, es convertir, es eso, mis bien amados.

**Entonces permítanse hacerse la luz, permítanse creerse que son la luz, créanlo, crean que vosotros son los SERES en este cuerpo y que necesitas espiritualizarte, y que esta bendita Humanidad os les necesita, porque necesita que haya sucesores, demostradores de una vida plena, demostradores que no se vive solo de pan, no, no se vive solo de monedas, y si en caso, vosotros eres el convertidor, pues convierte todo como vos queréis.** Vosotros tienen el poder, porque mi Padre no ha mandado a uno menos ni a uno más, sino que a todos por igual os ha dado esta riqueza plena y eterna. Hermanos, y no os hablo literalmente, sino os hablo en el lado universal, vosotros tienes el potencial total en todas las cosas y no hay más Creadores que vosotros lo han hecho, porque vosotros no te crees que eres un SER y que has venido de más allá hasta este momento, no crees que vosotros has hecho como está tu mundo, no lo crees, pero en verdad te digo, vosotros eres el creador de todas tus consecuencias que vosotros tenéis en este tiempo, has, tenéis y vas a seguir teniendo y que de acuerdo a lo que vos seas tendrás tu recompensa, porque lo demás es añadidura de ti, mis bien amados.

He aquí, este es el contexto que Yo te doy para que vosotros no te salgas, sino aun demuestres tu calidad como SER que son, para que vivas conscientes, despiertos, para que en vosotros surja el nuevo nacimiento, sí, mis bien amados. Sigán adelante y no se turben en vuestro camino. Vosotros juntos no dejen que nada de lo externo, que nada de lo equivocado, no dejen que nada de eso os perturbe a vosotros vuestra alma o vuestra mente, sino manténganse unidos, pero unidos de verdad, unidos no es estar en discordia, no es que cada quien tome su libertad conforme su prepotencia, no, mis bien amados. Deja que la libertad sea primero que la prepotencia, deja que la humildad también sea antes que la prepotencia, para que entonces seas valido y puedas vencer aquello que quiere entrometerse en vuestras vidas, hermanos míos.

Solo les pido entiéndanse y acéptense como hermanos que son y hagan las cosas juntos, porque en lo junto estoy Yo con vosotros, en lo junto siempre me verás. Y **el hombre que todavía posee la arrogancia y la prepotencia, dentro de ese estoy Yo, dentro de ella estoy Yo en el centro de ella, y la ignorancia verá ver surgir dentro de ella misma la verdad y se doblegará contra la verdad.** Así también se los deseo a vosotros en este momento estar con vosotros y Soy con vosotros. Porque la ignorancia es oscuridad y para que la oscuridad sepa que es luz, es brotada la luz de su SER y

disuelve la oscuridad para que vosotros veas. Vosotros has andado en la ignorancia, para que veas que eres luz pues tiene que surgir de dentro de la ignorancia, porque la ignorancia solo es un caparazón, es como la tierra, es como el exterior de la tierra que ves que desde el fondo surge el árbol.

Así también, hermanos, vosotros en vuestro cuerpo nadie te ve, nadie te observa, todos están engañados entre sí y formulando, haciendo fórmulas, pero en realidad nadie sabe de ti, solo tú te conoces a ti mismo, solo tú sabes qué has pensado, qué has hecho, qué no has hecho, qué vas a hacer, qué estás queriendo hacer, solo tú te conoces. Nadie entre vosotros se conoce, y entre vosotros hacen las cosas. Pero entre vuestro Dios que está en lo más interno de tu corazón lo sabe todo, pero tú Dios sí sabes de todo lo que haces y de todo lo que has hecho. Y por lo tanto, **Yo que estoy en tu corazón muy dentro también te conozco. Pero no me compete decírtelo, porque te compete razonarlo, darte cuenta que tú eres el Creador, que tu eres el Creador que has vivido tanto tiempo, toda la vida y que has hecho y deshecho las cosas y que has jugado con la vida, has jugado contigo, con tu poder, hasta el momento en que te perdiste y que no has sabido como volver al Padre-Madre-Dios.**

Hermanos, es por eso que Yo os te dije en aquellos tiempos, no habrá más jueces en vuestras vidas que venga a juzgarles, ya no habrá más jueces, solo tú mismo te conoces a ti mismo, tú mismo eres y serás el juez de ti mismo. Podrás engañar a muchos, a todos, menos a ti, porque tú sí sabes lo que haces. Hermanos míos, ¿estamos de acuerdo? Benditos sean, mis hermanos amados, solo acéptate, solo date cuenta que tú mismo eres todo lo que vive, todo lo que está y la referencia que debéis tener hoy en este momento en ti de cómo has sido en el tiempo atrás, la referencia es cómo estás hoy, qué está pasando hoy, ésta es tu referencia. La referencia es, el agua ha cambiado, los árboles sus frutos están muertos, sus frutos no rinden, ya no dan frutos y así sucesivamente en vuestra persona tenéis que aprender a sentir qué has pasado, qué estás pasando, qué está moviendo tu cuerpo, ¿estás sano o enfermo?, ¿cómo vives?, ¿vives en el odio, en las turbulencias?, ¿vives en las prepotencias? Esto debe darte un resultado, sí, mis bien amados. Así como el ciego, que es ciego, es invidente y solo busca y va por el mundo palpando, tocando con las manos, así también es la inteligencia, es el amor, es la vida, es todo lo que tienes, eso es tu referencia.

**Si vosotros estuvierais en el amor conmigo, otra cosa estarías viviendo, otra cosa estuvieras saboreando, una eternidad estuvieras aun estando sobre este cuerpo,** sí, mis bien amados. ¿Pero cómo vives?, ¿qué os tienes? No ves que todo es carencia en ti, todo es carencia en vosotros, pero la carencia no está en la materia, mis bien amados, la carencia no está en este mundo, sino está en tu mundo, me refiero está en tu conciencia, está en tu alma, está en tus obras. **Recuerda que todo es causa y efecto, todo es como en tu tierra, sembrar y cosechar, todo tiene acción y reacción, vosotros eres todo eso.** Pues entonces hoy, ¿puedes juzgarte a ti mismo? Nadie puede juzgar tu vida, hermanos, pero tú a ti mismo sí puedes y sí debes juzgarte a ti mismo. Porque es como el arrepentimiento, o es el arrepentimiento, es de muerte, es donde estás dando muerte para poder nacer de nuevo.

Mis bien amados, estás cumpliendo con vuestros ciclos de tu alma, porque este ciclo del mundo, las estaciones que os sabéis no son tuyas, no son de vuestro espíritu, es hecho por un hombre. Hermanos, ¿y tu ciclo?, ¿y tus afirmaciones tuyas? ¿No es ahora mismo, pues, el darte cuenta de ti cómo han vivido? Hermanos míos, libérense, porque Yo tengo la liberación para vosotros. Porque hoy me hablas de una libertad que vosotros no poseen, hablas de una libertad condicionada, de una libertad que así mismo te ha condicionado a creer, pero no eres libre. Hermanos, porque libre serás vosotros cuando así puedas entrar y salir de este cuerpo, cuando así hagas tú lo que vos necesitas hacer para ti mismo. **Hoy vosotros están siendo manipulados por todos los grandes de este mundo, y me refiero a vuestro Papa, a vuestros Gobiernos, a todos los que así os comandan a vosotros. Pero vosotros en sí, os hace falta que creas en ti para ser libre. Mis bien amados, porque a eso vine a este mundo a hacerles libres, a quitarles las vendas de los ojos que os se habían puesto y que os están puestas por vuestros hermanos.** Para que vosotros hagais de esta una maravilla, para que vosotros des muestras de que vosotros, como Creadores, creaste todo lo negativo y lo conviertes en positivo

y viven felices. **Pero tanto es la imposición que te han impuesto, que te han hecho creer que alguien, que Dios les hizo, así como están vosotros. El pobre cree que Dios lo mando así, el rico astuto dice que Dios lo mandó así, y así entre ambos, para que ambos haya la distinción y aquellos vivan de vosotros y vosotros creas vivir de ellos y no conocer el ambiente espiritual de vosotros mismos.**

Hermanos, Yo os les digo, hagan esta familia, conviértanse en esta familia, en esta paz, en este amor y conviértanse en guerreros de vosotros mismos, del Padre que está en vosotros y hagan las cosas deliberadamente, hagan las cosas grandes y den muestras a vuestros hermanos los pobres, digo pobres de espíritu, pobres de sabiduría, pobres de verdad, pobres de libertad. **Demuestren que existe la grandeza de mi Padre, que la grandeza está en el SER y se manifiesta en el hacer.** Hermanos míos, a vosotros les invito una vez más y más, y esta es y será la muestra de que estás conmigo, y el que es consciente y ha hecho ha estado conmigo, y el que es inconsciente, que no sabe también ha estado conmigo pero no sabe, pero que hoy empieza a darse cuenta de sí mismo, vosotros mis hermanos, vosotros que estás conmigo, vosotros que vienes aquí y que crees en mi palabra y que crees que Yo Soy el exponente más certero, certero en la vida.

Pues láncense a vuestra demostración y Yo que Soy la luz te ilumino y Yo que Soy el poder me manifiesto contigo, ya estoy contigo. ¿Y vosotros?, ¿qué me dices vosotros si estás conmigo? Hermanos, **estar conmigo es vivir dentro de la humildad, dentro del amor, dentro de la fraternidad, dentro de la comprensión, dentro del convertir, del transformar, es estar ahí dentro de ese mundo divino, eso estar conmigo.** No me digas con la palabra, porque la palabra nada es si no la conviertes, el amor en palabras nada es, pero si vosotros conviertes la palabra en amor todo es. ¿Te estás entendiendo, mis bien amados? Pues entonces solo les pido relájense, mis bien amados, relájense vosotros para que vosotros me sientas que estoy contigo, sé humilde para que Yo pueda llevarte a donde hay que llevarte. Solo quiere la inteligencia para que Yo esté contigo, solo quiere la luz para que Yo esté contigo, solo quírela, pero no con vuestra mente, deja que tu mente se llene de lo que tu alma está sintiendo, pero no quieras que tu mente, que vuestra alma se llene de lo que tu mente tiene, porque siempre va a ser vanidad, oposición, siempre va ser lo que ves, ¿y que ves? La mente no ve nada, nada extraordinario, la mente no ve, no hace, eres vosotros como SER. Deja que tu alma vaya a tu mente, y deja que tu mente diga lo que tu alma siente.

Mis bien amados, es pues, has venido a convivir conmigo, lo has dicho con vuestra mente, pero no con vuestra alma, tu mente os ha engañado, no dejes que tu mente diga, deja que tu alma sienta. Hermanos, **si has venido hasta aquí a estar conmigo, pues muestra tu humildad, muestra que eres la humildad y acepta que eres un niño, pero eres un niño que el niño está con su padre y lo lleva de la mano. Pues déjame que Yo sea vuestro Padre y que Yo os te lleve y te haga ver tu propia realidad y te haga comprenderte y te haga darte cuenta. Solo cree en el darte cuenta y ya estás. Si queréis sentirme solo cree que estoy aquí en tu corazón y ya estoy, solo cree que Soy el amor y si crees en eso, me estás sintiendo,** mis bien amados. Y he aquí, pero no se turben en vuestro corazón, ni dejen que las rencillas hagan las separaciones de vosotros, no dejen que la polilla pueda, como has visto en los árboles caídos, que las polillas vienen y roen; así no dejes que la polilla roa, entre y haga estragos en vosotros.

Ya es tiempo que vivas conmigo, ya es tiempo, es que vosotros cuando se creen grandes son pequeños y cuando se creen pequeños son grandes, porque el pequeño guarda la humildad y el que se cree grande solo guarda la prepotencia. Mis queridos hermanos, ¿ves cómo es tu mecánica?, ¿ves cómo vives? Pues acéptate como niño y saldrá tu inocencia y saldrá tu humildad y saldrá lo grande, lo grandioso que eres y maravilloso. Ves, porque si fueres lo que dices que eres grande, me estuvieras demostrando vuestra humildad y vuestro amor, vuestra pasión, compasión hacia tus hermanos, que son mis hermanos. Si fueras grande como lo has dicho, me estuvieras demostrando todo en tu tierra, la opulencia divina y tu fe estaría en todas partes y en todo lugar.

Pero hoy, de aquí en adelante lo crees, crees lo que vos dices, no veis que solo has engañándote, no ves que solo estás engañado creyendo una cosa que no lo es. ¿No ves que has andado en el lado adverso solamente? Hermanos míos, **esto que Yo os les doy, no es como vosotros podrías pensar que es, regaños, chantajes o algo por estilo. Solo estoy recordándote que eres, eres mayor entre**

**todas las cosas, que eres el poder y lo has hecho todo, que vosotros posees todo que es el cambio ante todas las cosas y que vosotros puedes cambiar el rumbo de esta tierra, que vosotros puedes volver a su normalidad todo, practícalo en ti, has que contigo florezcan los árboles, has que contigo el agua obedezca a tus mandatos, has que en ti obedezca todo y entonces compruébalo y estando totalmente comprobado en ti sácalo a la luz, sácalo al exterior donde tus hermanos, los pobres, están hundidos, están sumergidos, están encerrados como un muerto en su tumba. También vosotros lo eres, lo estás y lo seguirás estando mientras no aceptes, no te aceptes en tu interior que eres el Dios Vivo en este cuerpo, en este mundo. Eres el Dios Divino andando, transformando, mientras no te creas esto estarás muerto.**

**Hermanos amados, os quiero verles en mi Doctrina, os quiero verles en este lado, os quiero verles como guerreros en defensor de sí mismos, después en defensores de vuestros hermanos los pobres, no me refiero a una pobreza física, monetaria del Cesar, me refiero a la pobreza de vosotros como espíritus. Porque son, son y no saben que son, eres y no sabes que eres, y Yo solo vengo a hacerte, a entregarte el darte cuenta en tu vida. Esto que Yo les hablo a vosotros en este momento como cuerpos que son, también se los digo a mis hermanos como espíritus que son, a estos hermanos que han pasado de la vida física, han abandonado el cuerpo físico y han vuelto a una parte de sí que no son físicos, pero que aún siguen haciendo las cosas físicas porque es su creencia de ellos, su creencia de ellos de vivir en sus mundos. Pero Yo a ellos también, como a vosotros, les he dicho todos son y estarán en mi Reino cuando comprendan que son, así como vosotros también, amados míos.**

**Pues ya ven, ya ven que no hay en ningún lado más allá del cielo a donde vas a ir, ya ves que es aquí mismo, es aquí mismo, hermanos, benditos niños. Solo es transformar las cosas en lo que vos quieres, como las has transformado ya una vez en lo que hoy no quieres, porque ayer las transformaste para mal, para destrucción y hoy no quieres que seas destruido, pero también hoy puedes cambiar el rumbo solo guárdate, solo créete en el amor, ten fe en ti, acéptate que vos eres el Creador y transfórmalo todo, transforma tu vida, tus cosas y aunque veas a miles caerán tu diestra, tú no caerás, esto lo digo Yo y te lo he dicho en todos los tiempos.**

**Hermanos, es que este es tu Planeta, esta es tu heredad que el Padre Dios que está en lo más interno os les ha dado para vivir. Pero vosotros lo has acabado, lo has destruido, lo has cambiado, lo has transformado en los lados negativos de la vida. Ahora, a nadie le corresponde de otro mundo hacer las cosas por vosotros, sino eres vosotros mismos los que deben estar haciendo buenas las cosas del amor para que esto, esté bajo vuestros pies de vosotros. Porque este mundo os les obedece, este mundo solamente obtiene, tiene todo lo que vosotros le has puesto. Y si tú podrías ver, saber qué cosa es lo que le has puesto, cómo has contribuido con otros hermanos a hacerlo, eso es lo que aparece y eso es la dádiva de la vida.**

**Hermanos, ¿no son vosotros los que tienen en tensión este mundo, este universo, vosotros tienes en tensión este universo y lo tienes en eclipses, en catástrofes y lo tienes en terremotos, en ciclones, en bombas, y lo tienes en todo como lo ves. ¿No eres vosotros? Vosotros podrías decirme, ¿y Yo qué tengo, si Yo no soy nadie? Podrías culpar a un solo hombre o a muchos hombres que son los grandes de allí. Esos no son nada si vosotros lo deseáis. ¿Lo estás entendiendo hermanos? ¿Pues no eres vosotros que los has puesto a todos? ¿No eres vosotros el que te perdiste del rumbo? ¿No eres vosotros el que entraste en inconsciencia y que no sabes cómo está este universo habiéndolo tú hecho, mis bien amados? Eres vosotros las leyes, de vosotros ha salido la ley que vos ves aquí en el ambiente, en la superficie, eres vosotros, mis bien amados.**

**Os digo esto, porque es tiempo que vosotros lo sepas y afirmes una vez más que no es un Dios en los cielos, ni es un Dios debajo de la tierra el que manda las cosas, sino que son vosotros mismos los que han hecho todo lo que ven, todo lo que oyen y ven y hablan; todo, vosotros lo han hecho en diferentes tiempos. Esto es lo que vosotros les falta saber, conocer, sentir, oler, mis bien amados, que vosotros no son nuevos, no son de hoy y que esa destrucción de hoy no es hoy que aparece, sino que viene procesándose de todos los tiempos que vosotros has vivido en la tierra.**

**Hermanos míos, tomen esta conciencia, esta conciencia es la que les hará conscientes en este instante, en estos momentos. Amados míos, es por eso que a vosotros que estás aquí, Yo les digo,**

donde hubiere dos o tres en mi Nombre ahí estoy, en verdad te digo, porque vosotros deseáis convivir juntos los que están y como están y como desean, estamos. Amados míos, ves pues tu mecánica que has traído durante tu vida, porque esta vida es como una rueda de la fortuna, unas veces abajo, unas veces en medio y otras veces arriba y así sucesivamente ves la vida vosotros. Pero vos eres el arquitecto de todas tus cosas. Hermanos, pues les digo, de esto podríamos hablar el día y la noche, podríamos permanecer y nunca salir de aquí, nunca salir, porque es eterno. Esto que solo Yo les estoy hablando en palabras en este instante, ha sido vida en todos los tiempos, en todos los tiempos has vivido y si Yo les llevara a cada vida de vosotros, no tendrías tiempo para atender el momento. Pero con los tiempos, con los días que pasen y con los días de esmero que vosotros tengas, tu vida será así, solo vivirás para ti mismo, solo vivirás tu vida verdadera, tu libertad auténtica y tu SER, solamente en tu SER vivirás tú.

¡Ay, amados míos! Pero Yo hasta aquí a través de esta mente, de este corazón, de esta alma, Yo hasta aquí Yo les dejo, porque en verdad les digo, **este cuerpo no es mi instrumento, sépanlo, mis bien amados, este cuerpo no es mi instrumento, no, el instrumento es el alma, es el SER y Yo estoy dentro del SER, Yo Soy el alma del SER, este cuerpo de nada sirve para Mí. No es el cuerpo mi instrumento, es el alma, y Yo estoy aquí.** Es por eso que Yo os pido a vosotros, que os se sigan preparando, no prepares el cuerpo porque no estoy ahí, mis bien amados, prepara tu alma, solo quiere que Yo estoy contigo y estoy, solo sé humilde y estoy, y Yo estoy en lo más profundo de vosotros, en el alma. Cuando vosotros me precies ahí y quieras estar así conmigo, conviviremos y Yo te hablaré de todo ahí dentro de ti, y lo sacarás a tu mente y tu mente lo dirá a todo el mundo, a toda la entidad.

**Un día, espero no muy lejano, dejarás de oírme a través de esta mente y solo me oirán ambos al mismo tiempo y se gozarán y serán felices y harán la familia en el poder divino, sí, mis hermanos, porque esto se probará también, ya no seré solo aquí, sino seré en vosotros, porque vosotros no me recibes, es porque parece que no estoy, pero cuando vos me recibas no habrá instrumentos afuera porque tú serás mi instrumento. Así que cuando llegue este momento, no lamentéis nada porque así es la vida, pero será conocido, será conocido de esto que Yo les digo, será conocido en ti porque podrás estar conmigo, hablar conmigo y podrás oírme y las pruebas serán cuando tú te des a conocer como el Redentor, como el Justiciero, como el amor, como la paz, como el poder mismo. Porque, mis bien amados, si te sirves a ti mismo, le estás sirviendo a mis hermanos, si te amas también los amas a mis hermanos, porque la sabiduría es mayor que te hace saber que todos son hermanos.**

Mis bien amados, solamente vivan en el amor, en la paz, en la humildad. No busquen la humildad porque nunca la van encontrar, no busquen el amor porque nunca lo van a encontrar, sean el amor y ahí estás, sean la humildad y eres la humildad y ya está la humildad, porque el de afuera verán lo que está dentro de vosotros y lo que sale a resplandecer y lo que eres, solo el de afuera sabrá que eres la humildad, sabrá que eres el amor, solo el de afuera verá esa maravilla en ti que tú eres. Pero mientras que vosotros lo busques y lo proclames no eres. ¿Lo estás entendiendo, hermanos? ¿Lo están entendiendo todos, mis bien amados? Pues entonces dejen que esto, dejen que todos vuestros conocimientos, que todo aquello seas tú mismo y esto, vuestros hermanos que están afuera, te verán ardiente como la llama.

Hermanos míos, déjense ver así, pues, déjense ver, si son mis seguidores estate así, mis bien amados. Dejen que el sentimiento mayor, que tú sentimiento florezca, florece tú, tú humildad florece, deja que otros te vean, tú amor deja que te vean, tú hermano paz deja que te vean, hermano poder deja que te vean y no busques más, solo deja que te busquen porque eres la humildad del amor, el poder. **Solo deja que todos vengan a ti, como todos están conmigo, pero, aunque no se conozcan están conmigo. SOLO ESTÁN CONMIGO PORQUE SABEN, SABEN QUE YO HICE CAMINAR A PEDRO EN EL MAR, SOLO PORQUE YO CONVERTÍ EL AGUA EN VINO, SOLO PORQUE SANÉ Y ENDERECÉ AL JOROBADO, ESTÁN CONMIGO PORQUE LE DEVOLVÍ LA VISTA AL CIEGO, LO VOLVÍ VIDENTE. Solo por eso estás conmigo y están conmigo, pero estarás conmigo cuando la inocencia se haya manifestado en ti y haya florecido el conocimiento en ti. Porque a través de ello, de todo lo interno,**

Lo sublime de ti, se hará palabras y la palabra reinará como ha reinado, la palabra del amor y la justicia y entonces ésta hará que la injusticia se haga otra vez justicia, que las enfermedades se hagan otra vez perfección, y así, hermanos, ha de ser todo a través de ti. ¿Te estás entendiendo, mis bien amados? Ahora compara la mecánica que has traído, a la que has obedecido, la que ha sido impuesta y a la mecánica que tú mismo que es del Espíritu Santo, el Espíritu Mayor de vosotros. Abran vuestros ojos y no dejen que nadie ni nada pueda, pueda corroer a la magnífica sabiduría.

Hermanos, todos, Yo les bendigo a todos y solo ámense, solo vivan en este amor. No quieran salir, no salgan a la oscuridad y si sales ve prendido con esta luz y disuélvelas. Ilumina a la oscuridad para que mis hermanos, tus hermanos pobres puedan ver y puedan comenzar a ser la riqueza en su corazón, en sí mismos. Hermanos míos, hermanos amados, en verdad les digo, vosotros que habéis estado mucho tiempo equivocados y que no veías con esta claridad, hoy te digo que tus hermanos, mis Discípulos en aquél tiempo sacrificaban su vida y en el momento adecuado pudieron cumplir con lo que Yo les había dicho, con la pregunta que me habían hecho y con lo que aquel hermano pensaba, creía, cuando me dijo: “Deja primero que entierre a mis padres y después vengo a seguirte y voy contigo” Y Yo le dije: “Deja que los muertos entierren a sus muertos y sígueme”. Y se regresó del camino. También a mis Discípulos, allá en aquel tiempo, os dije, déjalos que se vayan y vosotros te podéis ir también, si lo deseas. Pero te digo, el que no aborrezca a padres, a madres, el que no los deje donde están, estos no son conmigo; el que siga más a padres, a hijos, a hermanos, esos no son conmigo. Y ellos, en su corazón, entre ellos pudieron hacer, experimentar el por qué Yo les había dicho esto. También a vosotros les digo, hermanos míos, es tiempo que vayáis tomando esta conciencia para que en los días exactos puedas vosotros hacer lo mismo, y no les cause el dolor que se causa aquí en esta tierra, sino que sea de mucha sabiduría para que vosotros podáis dejar que todo fluya tal y como quieren fluir todos entre sí. Porque vosotros todavía están en ese mundo, están en esa escala. Hoy te duele, hoy les duele todo y ese dolor no es compasión todavía. Hasta que te hagas a mi lado, sentirás la compasión por tus hermanos, no por ti mismo, hermanos.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí os dejo este mensaje de amor para vosotros, hermanos. Así os he limpiado vuestro espíritu, a vosotros, así he limpiado también tu cuerpo, así os le doy fortaleza a tu vida, así estoy con vosotros como he estado siempre, solo que tu oscuridad no ha querido ver la luz, pero hoy benditos sean todos. Bendícelo todo, bendícelo, ámenlo, perdónenlo todo, perdonen vuestras ofensas y perdonen al que os les ofende porque ellos no saben lo que hacen, no saben. ¡Ay de vosotros! ¡ay de vosotros que empezáis a conocer, empezáis a comer de esta vianda, de esta comida sazónada, porque éstas hacen también más daño en cuanto la tomas, la comes! ¿No es aquí en tu tierra lo mismo cuando comes muy guisado? ¿No os causa muchos malestares a vuestro cuerpo, a vuestro estomago? ¿No es cuando bebes en abundancia mucha agua que os ocasiona otros estados a vuestro cuerpo? Pues también en la vida espiritual, también comer, obtener mucho la sabiduría y no cumplirla, cometes un error tan grande y te hace un daño tan grande que es más duro. ¿No en tu tierra una caída de mucha altura provoca un total desastre? Pues más daño es acá, mis bien amados. He aquí les digo, para siempre, hermanos amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

SOLO ESTÁN CONMIGO PORQUE SABEN QUE HICE CAMINAR A PEDRO EN EL MAR, PORQUE SANÉ Y ENDERECÉ AL JOROBADO.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.